

303 HYALURONIC RADIANT ELIXIR

PROPIEDADES

Un verdadero ICONO de belleza, aporta firmeza, relleno inmediato y long-term. Este elixir de culto, marca un antes y un después en la formulación con ácido hialurónico, contiene una combinación única de nuevos tipos, centrados en el antienviejimiento y con el objetivo de aportar firmeza, relleno y un plus antioxidante, antipolución. Contiene el valioso hialurónico totalmente acetilado que esta comprobado es la última alternativa al HA inyectado, ácido hialurónico reticulado y ácido hialurónico + núcleo de silicio orgánico, su excelente combinación penetra dos veces mas profundamente en la piel que un HA convencional. Un auténtico especialista relleno de arrugas, reafirmante, redensificador y reestructurante de la piel que estimula la producción natural de ácido hialurónico.

La fórmula se completa con un activo biotecnológico de origen marino que aporta elevación instantánea y redefine el triángulo de la juventud en el contorno facial. Su eficacia a largo plazo conduce a una piel más firme y luminosa unido al galardonado hexapéptido similar a la botulina ofrece una mejora real en el campo de las líneas de expresión, es el primer ingrediente cosmético capaz de actuar tanto en las vías presinápticas y postsinápticas de la contracción muscular.

H5 BIOME TECHNOLOGY®

Resultados potenciados por H5 Biome®, una exclusiva tecnología que combina diferentes tipos de ácido hialurónico, en proporciones minuciosamente estudiadas, péptidos de alto rendimiento y activos botánicos extremos. Inspirada en 10 años de investigación, innovación y estudios clínicos. Esta tecnología aplicada en este producto marca un antes y un después en la penetración de activos, logrando un efecto inmediato y long-term.

APLICACIÓN

Aplicar mañana y noche después de limpiar y tras aplicar el tónico. Comience el ritual dispensando una o dos gotas en la yema de los dedos y calentándolas suavemente.

Luego, aplique masajeando con un movimiento circular desde la frente, pasando por el puente de la nariz, hacia las mejillas, y a lo largo de la línea de la mandíbula hasta la barbilla.

Para un tratamiento completo dispensar una o dos pulsaciones, calentar el producto y aplicar sobre la zona del cuello y el escote perfectamente limpios con suaves golpecitos, desde el mentón hacia abajo.

Aplicar presiones drenantes cinco veces en el lado del cuello, desde el mentón hacia abajo, hasta el escote. Repetir en el otro lado.

INGREDIENTES ESENCIALES

ÁCIDO HIALURÓNICO Bajo peso molecular acetilado

- › reducción rápida de arrugas
- › mejora de la textura
- › arrugas nasogenianas
- › relleno patas de gallo
- › refuerzo de las defensas antioxidantes
- › protección contra daños causados por los rayos UV

Alternativa al HA inyectado. Se trata de ácido hialurónico de muy bajo peso molecular y acetilado. Penetra hasta las capas más profundas de la piel y es resistente a la hialuronidasa. Activa las defensas naturales de la piel contra el estrés y la polución. Tiene una acción antiedad long-term y flash inmediato. Penetración más profunda y duradera en la piel.

En lo profundo de la piel. Innovador y multifuncional, primer ingrediente activo cosmético que demuestra características comparables a los rellenos dérmicos. Esto se debe al cambio realizado en la composición química de la HA para que penetre dos o tres veces más profundamente, ¿El resultado? Beneficios súper rápidos y visibles para rellenar las arrugas en solo una a seis horas. A medio y largo plazo, también reduce las arrugas profundas alrededor de la nariz y la boca y mejora la textura general de la piel.

A diferencia de los rellenos estéticos, también "entrena" las células de la piel para aumentar sus defensas contra los rayos UV diarios y la contaminación. Esto significa que la piel no solo se ve más saludable, más suave y más hidratada, sino que también obtiene una especie de protección invisible.

Cuatro pruebas clínicas han puesto de relieve los beneficios únicos de este valioso activo:

- ▶ Efecto relleno flash: disminución de las arrugas en sólo 1 a 6 horas.
- ▶ Efecto antienviejimiento: restaura el potencial antioxidante de la piel, reduce las arrugas nasogenianas y mejora la textura de la piel.

HEXAPÉPTIDO (Súper Péptido similar a la botulina)

- › reducción arrugas
- › acción antiedad
- › presináptico y postsináptico;
- › disminuye líneas de expresión
- › relajación de contracción muscular

Obtenido en colaboración con expertos en neurociencia, es el primer ingrediente cosmético capaz de actuar tanto en las vías presinápticas y postsinápticas de la contracción muscular como sobre una nueva proteína del complejo SNARE (Munc-18). El mecanismo de este galardonado péptido supone una mejora real en el campo de las líneas de expresión y presenta una eficacia comprobada en comparación con una combinación de referencia, incluso a una dosis más baja. Permítase disfrutar de una nueva generación de ingredientes similares a la botulina. Un filtro de belleza seguro y real.

303 HYALURONIC RADIANT ELIXIR

INGREDIENTES ESENCIALES

**HEXAPÉPTIDO (Súper Péptido similar a la botulina)
CONTINUACIÓN**

La proteína Munc-18 se une a la syntaxina permitiendo el ensamblaje del complejo SNARE. Presinapsis, compete con la Munc-18 por su posición en la syntaxina, lo cual impide el ensamblaje del complejo SNARE y la liberación del neurotransmisor acetilcolina (ACh) en la sinapsis. Postsinapsis: La ACh activa los AChR agrupados e induce la despolarización y apertura de los canales de Ca²⁺, lo que permite la formación de los puentes cruzados en la actomiosina y el deslizamiento de las fibras, necesarios para la contracción muscular. Este péptido modula el agrupamiento de los AChR, la despolarización, la movilización del Ca²⁺ y la formación de los puentes cruzados en la actomiosina y el deslizamiento de las fibras.

ACTIVO BIOTECNOLÓGICO DE ORIGEN MARINO

- › elevación en v, efecto "lifting"
- › refirmante

Ingrediente biotecnológico marino, impulsado desde el océano profundo y frío cercano a la isla Reunión, este valioso activo ha emergido desde 3400 m de profundidad y una temperatura de 1,5 °C como una explosión helada para la piel cansada y urbana, puede ayudar a recargar la energía de la piel y por lo tanto, inducir la síntesis de proteínas de la piel mejorando la fuerza y la contracción. Estimula la síntesis de proteínas involucradas en la respiración mitocondrial y la producción de energía. También induce proteínas clave para las adherencias focales y las interacciones celulares.

Aporta elevación instantánea y redefine el triángulo de la juventud en el contorno facial en solo 30 minutos. Su eficacia a largo plazo conduce a una piel más firme y luminosa. Una ráfaga helada imparables que ayudará a exhalar su auténtica belleza.

**POTENTE ACTIVO QUE COMBINA 5 TIPOS DE ACIDO
HYALURÓNICO Y GLYCOSAMINOGLICANOS**

- › disminución de arrugas
- › efecto relleno
- › refuerzo retención de agua
- › acción antiedad

Combinación de diferentes tipos de ácido hialurónico, alta innovación inspirada en corea.

ÁCIDO HYALURÓNICO HIDROLIZADO,

El ácido hialurónico hidrolizado se obtiene a través de la hidrólisis del ácido hialurónico de peso molecular elevado en relación con el cual presenta mejor solubilidad. Gracias a su bajo peso molecular, la piel lo absorbe lentamente, ejerciendo su acción hidratante.

POLÍMERO CRUZADO DE HYALURONATO DE SODIO

Una forma modificada de ácido hialurónico que repone la piel unido a una estructura polimérica que lo mantiene dentro de las capas superiores de la piel durante más tiempo. Las partículas de ácido hialurónico reticulado se adhieren a la piel para desarrollar una función de relleno / líneas finas en la epidermis, esto exhibe efecto arruga-reductor inmediato. Una ventaja de este activo es el largo periodo de retención, reforzado la elasticidad de la piel, tiene efecto calmante.

INGREDIENTES ESENCIALES

**POTENTE ACTIVO QUE COMBINA 5 TIPOS DE ACIDO
HYALURÓNICO Y GLYCOSAMINOGLICANOS
CONTINUACIÓN****GLICOSAMINOGLICANOS HIDROLIZADOS**

Los glicosaminoglicanos hidrolizados tienen capacidad de unirse eficazmente al agua mejorando la elasticidad y firmeza de la piel. Son fácilmente aceptados por la piel debido a su carga positiva, y pueden mejorar la apariencia de líneas finas y arrugas minimizando la profundidad de las arrugas en la piel.

HYALURONATO SÓDICO

El hialuronato sódico tiene un tamaño molecular menor que el AH (lo que lo hace especialmente penetrante) y es capaz de retener más agua que cualquier otra sustancia natural: hasta 1.000 veces su peso en agua.

La adición tópica de hialuronato sódico transforma la capa de la dermis de la piel en una superesponja para el rostro. Al ayudar a mantener y atraer el agua dentro de la matriz extracelular, no sólo hidrata la piel, aporta y aumenta su volumen y densidad.

ÁCIDO HYALURÓNICO

Extraordinario para llenar el vacío de tejido reticular de la piel, mejorar la estructura y el volumen de la piel. Efecto Antiarrugas (Actividad de síntesis de colágeno en los fibroblastos). Efecto iluminador de la piel (Inhibición de la síntesis de melanina en los melanocitos).

ÁCIDO HYALURÓNICO RETICULADO

- › proporciona humedad a lo largo del tiempo
- › aumenta la actividad antioxidante
- › disminuye la pérdida de agua transepidérmica

Ácido hialurónico reticulado inspirado por dermatólogos, 50 veces la capacidad de retención de agua del ácido hialurónico. Eliminador de radicales libres. 5 veces más hidratación que el ácido hialurónico después de 24 horas.

ÁCIDO HYALURÓNICO + NÚCLEO SILICIO ORGÁNICO

- › efecto lifting
- › reducción de arrugas, líneas profundas y superficiales
- › hidratación

Innovador activo alternativa real a la cirugía, especializado en antienvjecimiento en el que el núcleo de silicio orgánico se combina con ácido hialurónico de bajo peso molecular (150-600kDa) para potencializarlo. El silicio orgánico reestructura la piel y equilibra el metabolismo de todas las células de la piel, el silicio también desempeña el papel de un vector y aumenta la penetración, la biodisponibilidad y por lo tanto, la acción del ácido hialurónico.

La epidermis es la capa superior de la piel y es el primer compartimento cutáneo expuesto al estrés. Por lo tanto, es un objetivo clave para cualquier tratamiento antienvjecimiento. Este valioso activo actúa estimulando la proliferación y la acción de los queratinocitos, restaurando el grosor de la epidermis al tiempo que aumenta significativamente la hidratación de la piel, aumentando el contenido de ácido hialurónico.

303 HYALURONIC RADIANT ELIXIR

INGREDIENTES ESENCIALES

**ÁCIDO HIALURÓNICO + NÚCLEO SILICIO ORGÁNICO
CONTINUACIÓN**

El ácido hialurónico potencializado de bajo peso molecular se dirige a los queratinocitos en la lámina basal para maximizar el efecto antienvjecimiento. El silicio mantiene las fibras de colágeno, combate los efectos de la gravedad y proporciona una buena elasticidad de la piel, estimula los fibroblastos, lo que sintetiza más colágeno para una piel reestructurada, más compacta y firme.

ÁCIDO HIALURÓNICO (Alto Peso Molecular)› **hidratación**

Ácido hialurónico de alto peso molecular. La masa molecular del polímero de hialurónico es de aproximadamente 1,6 mDa. Ofrece una experiencia táctil excepcional y un renacimiento de la piel inmediatamente después de la aplicación. Proporciona una excelente capacidad para restaurar los niveles de hidratación, mejora la suavidad, la elasticidad y la frescura de la piel.

Formulación Indicada

- > Todo tipo de pieles, pieles normales a grasas.
- > Elevación en V, efecto "lifting".
- > Efecto Relleno Intensivo.
 - > Repulpamiento.
- > Reducción Arrugas Intensivo.
 - > Arrugas nasogenianas.
 - > Descolgamiento y flacidez Intensivo.
 - > Relajación de contracción muscular.
- > Optimización Nivel Hidratación.
 - > Actividad antioxidante.

**PRESENTACIÓN**

Formato Venta Público
Dispenser Pump 30 mL
Ref. 55R303

EAN 13. GIN FRANCE
3770017705270

Formato Profesional
Dispenser Pump 30 mL
Ref. 55P303

EAN 13. GIN FRANCE
3770017705621

